

### Bio-Unternehmen mit CSU in Sachen Gentechnik auf einer Welle

Veröffentlicht am: 22.09.2009

Wie unerwünscht die Agro-Gentechnik in Deutschland ist, darüber waren sich Bio-Unternehmer und die CSU bei einem Treffen letzte Woche ganz und gar einig. Im Hinblick auf den Schadensbericht Gentechnik des Bundes Ökologische Lebensmittelwirtschaft (BÖLW) begrüßte der Bio-Unternehmen-Verband AoeL den Vorstoß der CSU, die regionale Selbstbestimmung hinsichtlich des Gentechnik-Anbaus in der EU-Gesetzgebung zu verankern. Auch in Forschungsfragen waren sich die Gesprächspartner einig. So müsse die Forschung neu ausgerichtet werden, um einer wirklich nachhaltigen Lebensmittelwirtschaft zu nutzen. Das Bayerische Landwirtschaftsministerium hat dafür die Zukunftskommission Landwirtschaft ins Leben gerufen, im Rahmen derer sie zusammen mit Verbänden ein Leitbild für zukünftige Landwirtschaft entwerfen möchte.

Links zu diesem Artikel

- [AoeL: Die AoeL begrüßt den Ausstieg der CSU aus der grünen Gentechnik](#)